

Fecha: 10-02-2026

Medio: El Pinguino

Supl.: El Pinguino

Tipo: Noticia general

Título: Niño de seis años atacado por jauría de perros recibió el alta médica

Pág.: 18

Cm2: 355,0

VPE: \$ 425.277

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

El viernes recibirá la vacuna antirrábica

Niño de seis años atacado por jauría de perros recibió el alta médica

● La madre del menor, María Isabel Santiago, dijo que las curaciones de su hijo continuarán en el Hospital Clínico Magallanes, y el municipio de Punta Arenas se contactó para solicitar información del ataque para presentar una querella.

Jesús Nieves
jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Luego de tres días de estar internado en el Hospital Clínico Magallanes

“

Estuvo internado en la Unidad de Pediatría y pasó una buena noche. Seguiremos con los tratamientos y luego la vacuna antirrábica”.

María Isabel Santiago, madre.

(HCM), el menor de edad que fue atacado por una jauría de perros en el kilómetro 12,5 de la Ruta 9 Norte, recibió ayer el alta médica.

Así lo informó ayer su madre, María Isabel Santiago, -quien también fue atacada por los perros- a Diario El Pinguino, explicando que ella también finalizó su etapa de curaciones.

“Mi hijo recibió hoy (ayer) el alta médica. Estuvo internado en la Unidad de Pediatría y pasó una buena noche.

Seguiremos con los tratamientos y luego la vacuna antirrábica”, relató Santiago.

La madre del niño manifestó que habría aparecido el dueño de los perros

y, según, la Municipalidad de Punta Arenas solicitó información para presentar una querella en contra de el dueño de los animales.

La Municipalidad de Punta Arenas, presentaría una querella contra el dueño de los perros. Santiago afirmó que sería el viernes en el Cecosf de Río Seco donde inocularían a su hijo y las curaciones continuarán en el Hospital Clínico Magallanes.



CEUDIA

El niño fue dado de alta ayer por el personal médico.